

CHRISTOPHE ANDRÉANI

Christophe Andréani est un auteur, compositeur, interprète français. Passionné par le sens des mots, il a participé à plusieurs ateliers d'écriture dont celui de Claude Lemesle (auteur pour Joe Dassin, Michel Fugain et Serge Reggiani).

Il a remporté le 1er prix du Concours de Textes « Prix Allain Leprest » organisé par le Festival « Menil'Fest 2012 » de Paris. En 2018, il a participé au nouvel album de Mireille Mathieu « Mes classiques », en co-écrivant les paroles de la chanson « Le premier regard d'amour » avec Claude Lemesle, sur une musique de Tchaïkovski. Son style d'écriture s'inscrit dans la tradition des chansons françaises classiques.

« Christophe Andréani est une des plumes les plus sensibles de la chanson française actuelle. Doté à la fois du sens de l'image et du sens de l'humour, il sait en jouer avec finesse et bonheur. C'est un ciseleur de mots, un véritable artisan pour qui écrire n'est pas semer des pacotilles mais travailler inlassablement à la « belle ouvrage ».

Un artiste est un être qui a un univers. Découvrez le sien, vous ne serez pas déçus. »

Claude Lemesle

(Auteur pour Joe Dassin, Serge Reggiani, Michel Fugain, etc.)

Christophe Andréani is a French author, composer and performer. Passionate about the meaning of words, he has participated in several writing workshops including that of Claude Lemesle (author for Joe Dassin, Michel Fugain and Serge Reggiani). He won the 1st prize in the "Prix Allain Leprest" text contest organized by the "Menil'Fest 2012" Festival in Paris. In 2018, he participated in the new album of Mireille Mathieu "Mes classiques", co-writing the lyrics of the song "Le premier regard d'amour" with Claude Lemesle, on a music of Tchaikovsky. His writing style is in the tradition of classical French songs.

"Christophe Andréani is one of the most sensitive writers of the current French song. Endowed with both a sense of image and a sense of humor, he knows how to play with finesse and happiness. He is a chiseller of words, a true craftsman for whom writing is not sowing junk but working tirelessly on the "beautiful work".

An artist is a being who has a universe. Discover his, you will not be disappointed.

Claude Lemesle

(Author for Joe Dassin, Serge Reggiani, Michel Fugain, etc.)